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Ningún rey de la Tierra tiene lo que vas a tener 
02/11/2015 

Rincão das Flores – RS 
 

   Prolongar la vida, de aquí para frente, cada vez queda más imposible, porque 
el virus de la muerte está rodeando, principalmente a los que están en esta dirección. 
Entonces, queda más difícil esperar para ver un día mejor.  

Mi hijo Pedro II, en esta noche, el dolor de tu brazo no te dejo dormir, pero el 
enemigo no tuvo tanta fuerza para levantar de tú cama. Mira que eres una persona 
paciente. Tus pedidos para aliviar tu dolor, fueron escuchados, pero como eres una persona 
de Dios, Él, entonces, cuido para que pudieras dormir. No es fácil de entender todo esto que 
se pasa contigo. “Si eres un hombre de Dios, entonces, no podrías sufrir” Quien piensa así, no 
sabe cómo los Santos pasaron dolor y sufrimiento sin reclamar. La vida delos que ya fueron 
canonizados, por amor a Jesús, Mi Santo Hijo, ellos aguantaron lo que no cualquier uno que 
no aguanta. Pero, deja eso de lado. Vamos hablar de aquí para frente, solo cosas buenas. 

Mi Inmaculado Corazón de Madre está siempre mostrando que Mi Hijo Jesús ya 
está pronto para dar a cada uno todo aquello que Él prometió: Vida Nueva, sin necesidad de 
buscar remedio para curar las enfermedades. Él ya es el Remedio, y delante de Él, todos 
quedaran encantados, cuando ven que sus cuerpos ya no serán más lo mismo. Su 
potencialidad va a dar el derecho de vivir eternamente. Y tú, Mi hijo, tendrás lo que a ti fue 
prometido: un bosque donde las flores son lindas y perfumadas, y todos los tipos de frutas 
para ti y tú familia. Él no Vendrá para separar ustedes, y sí, unir, para vivir eternamente, 
donde ningún rey en la Tierra tiene lo que vas a tener. 

¡Piensen bien, Hijos de la Luz! Todas las respuestas que viven esperando, aquí 
ya puedo decir: aguarden, y tengan un poco de paciencia. Promesa que Mi Santo Hijo hace, 
jamás otro en la Tierra puede prometer. Entonces, escuchen lo que Yo, María, les dijo. Feliz 
son ustedes que ya están en este Conmigo, porque tan luego todo será hecho. Justicia para 
esos perdidos que solo están cambiando el derecho de Mi Santo Hijo Jesús, que puede dar a 
cada uno lo que merece, por lo que está haciendo: la Paz.   
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